

新1年生がかわいい! 1年生を迎える会

○4月27日(金)、「1年生を迎える会」がありました。



6年生の案内で入場



6年中村妃南さんの代表あいさつを聞きます。



一人ずつ自己紹介。堂々と言えました!

○会では、ボウリングや、ボールを回して音楽が止まった時にボールを持っている人が得意技をいうなどのゲームを行い、盛り上がりました。

○最後は、みんなで輪になって歌を歌いました。集会を通して、「たがいを認め合う心」が育ったと思います。

地域とともにある学校を目指して!大宮神社清掃

○5月2日(水)の真名子っ子タイムの時間に、全校で大宮神社の掃除を行いました。

○昨年度は1回だけでしたが、本年度は回数を増やし実施しています。



駐車場への坂



境内



駐車場

○本年度は、地域に出向き「ふるさと真名子」を体感する活動を多く取り入れていきます。

歯の健康は全身の健康 歯科講話

○5月10日(木)、本校学校歯科医鎌田先生より、歯の健康についてのお話を聞きました。



歯を磨かないと、口の中は、ばい菌だらけ!?



現代っ子はゲームなどで「歯を食いしばる」ことが多く、それが頭痛の原因になっています。そこで、あごの筋肉をほぐす体操を教えていただきました。

○鎌田先生は「保護者の方が歯磨きの様子をチェックしていただくとありがたい」とおっしゃっていました。



6年鈴木雅乃さんがお礼の言葉を述べました。